

## PENUTUP

### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan terhadap *Al-Hayah Perspektif Tafsir Al-Misbah* sebagaimana yang telah dijelaskan pada bab-bab sebelumnya, maka pada bagian ini penulis akan mengambil kesimpulan dari penelitian bab sebelumnya.

Menurut M Quraish Shihab *Al-Hayah* atau kehidupan di dunia beliau menjelaskan bahwa kehidupan dunia itu hanya bersifat sementara dan dapat di bagi menjadi beberapa bagianya itu *pertama* hidup adalah ujian artinya kita hidup didunia fana ini diberikan ujian sama Allah seberapa mampu kita didalam melaksanakan perintah-Nya dan menjahui hal-hal yang dilarangnya, dan Allah akan melihat apa saja yang kita lakukan selama hidup didunia. *Kedua* kehidupan dunia hanya bersifat sementara, jadi apa yang kita peroleh di dunia seperti halnya harta, tahta, wanita, itu hanya bersifat sementara, semua itu tidak bisa kita pertahankan itu semua akan musnah. Kehidupan yang sebenarnya itu hanya kehidupan akhirat nanti. Berlomba-lombalah untuk melakukan amal kebaikan. *Ketiga* kehidupan di dunia itu hanya mencintai kemewahan yaitu manusia hidup hanya melakukan hal-hal yang tidak berguna, berlomba-lomba dengan kesombongannya, berfoya-foya. Jadi dapat disimpulkan makna *hayah* menurut beliau adalah kehidupan di dunia yang harus dilestariakan dengan pengembangan ilmu agama yang berlandaskan al-Qur'an, sebagai pengendali jiwa manusia.

Allah menciptakan dunia itu, agar manusia berlomba-lomba untuk melakukan apa yang diperintahnya, bukan malah sebaliknya. Makadari itu Kita harus menanam modal untuk kehidupan kita kelak diakhirat nanti.

### B. Saran

Setelah meneliti dan mengkaji penelitian ini, penulis menyadari

Bahwa masih banyak celah dalam penelitian ini, sehingga membutuhkan Kajian lanjut tentang pemikiran mereka. Dengan adanya skripsi ini. Hendaknya para pembaca bisa lebih meningkatkan kualitas hidupnya dengan menanamkan dalam hati, arti hidup yang dijalani.

*Al-Hayah perspektif tafsir Al-Misbah* Yang penulis teliti saat ini, Masih dalam sudut pandang yang luas. Diharapkan para peneliti mendatang Bisa lebih memperdalam kajian

